



HOSPITAL HIGUERAS.

Desarrollan programa para atender a niños en Hospital Higueras

● El ingreso de niños a un recinto clínico, y más aún a un pabellón, siempre genera angustia tanto en los menores como a sus padres, es por ello que Hospital Las Higueras, ha desarrollado un nuevo sistema de traslado que lleva a los pequeños desde la sala del Servicio de Pediatría a Pabellones Quirúrgicos en autos eléctricos, con la supervisión y apoyo del equipo asistencial, quienes guiarán la conducción para que sea una experiencia entretenida y más segura.